

Et sur l'île de Tintamarre...

Avec l'apparition des programmes et diplômes du « I.O.T.A. (Island On The Air) » de l'association britannique « R.S.G.B. (Radio Society of Great Britain) », des radioamateurs ont trafiqué depuis Tintamarre, référence IOTA = NA-199, à partir de 1988. Les premiers furent « FJ5AB », « FJ5BC » et „FJ5BL“ actifs en „FS9TI“. Le log peut-être consulté sur ce site à l'adresse : <http://www.lesnouvellesdx.fr/voirlogs.php>. Ils furent suivis par Georges SANTTALIKAN « FG5BG » - REF 37482 et Lionel PHALIER « FS5PL » - REF 36631 (puis REF 49488 ?).



A Saint-Barthélemy...

“...L'île est découverte en 1493 par Christophe COLOMB, et revendiquée pour la couronne d'Espagne. La première colonisation française a lieu en 1648, où des colons bretons et normands s'installent. Le 16 mars 1878, l'île est rattachée à la Guadeloupe, puis en décembre 2003, par référendum devient « collectivité d'outre-mer »... (cf. : site web outre-mer)

Les premiers radio amateurs sur « St. Barth. » seront, à priori, la Dxpédition organisée par le « club DX 24 », et des membres qui deviendront ensuite l'ossature du « Bordeaux DX Groupe » (**F6BKI, F6EXV, F1TE, F6BLK, F6CUK**), en octobre/novembre 1978. Les indicatifs, donnés par l'administration française, et employés étaient : « **FG0DWT/FS, FG0DXS/FS, FG0EUU/FS** ».

QSL OFFERED BY THE CLIPPERTON DX CLUB